
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 041 /2023 

 

 
 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

sua Excelência, informar a esta Casa se se foram tomadas providências quanto 

a empresa que colou cartazes amarelos em centenas de locais pela cidade. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A fiscalização se faz necessária para que tenhamos ordem na 

cidade, toda regra precisa ser cumprida para um melhor convívio. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 13 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 
 

 


